

Nature, terroir et patrimoine



Jacques Lilien

Directeur de la Maison du Tourisme
Ourthe-Vesdre-Amblève

Dans le cadre de la réforme des Maisons du tourisme, celle de la zone Ourthe-Vesdre-Amblève a vu son périmètre s'étendre pour englober Chaudfontaine et Trooz. Jacques Lilien, son directeur, s'en félicite. Ces deux communes renforcent encore l'attrait touristique d'une région déjà riche.

Quels sont les atouts touristiques de votre région ?

Jacques Lilien : « Tout d'abord, une nature remarquable, valorisée par un

réseau de promenades ou de sports comme le kayak. Ensuite, la région compte des sites naturels classés au Patrimoine exceptionnel de Wallonie, comme le Ninglinspo. La richesse de la région s'appuie aussi sur des attractions majeures : le parc animalier du Monde sauvage et les grottes de Remouchamps et Comblain. Celle de Remouchamps propose la plus longue navigation souterraine en Europe. »

Sans oublier le thermalisme...

J. L. : « C'est en effet aussi un atout important de la région ; les thermes de Chaudfontaine ou l'attraction Source O Rama constituent un attrait incontestable. Ce n'est pas tout : le centre international de pèlerinage de Banneux draine, à lui tout seul, quelque 500 000 visiteurs par an ! La région compte également 14 musées sur des thèmes variés : vie rurale, Décembre 44, le musée Imperia des vieilles voitures, le Musée du chemin de fer de Sprimont... Et, bien sûr, nous proposons aussi un hébergement de terroir de qualité. »



La région offre une nature remarquable, valorisée par un réseau de promenades ou de sports.

© PHOTO : PRVE

Quels sont vos événements phares ?

J. L. : « Ils sont nombreux : des fêtes thématiques, notamment autour de la pomme ou du potiron ; des fêtes médiévales, à Comblain-Au-Pont, Remouchamps et Ouffet ; la Fête du fromage

dans les dépendances du château de Harzé en août. Cet événement, dont ce sera cette année la 38^e édition, attire une dizaine de milliers de personnes en deux jours. À noter aussi : ces 17 et 18 juin, se tient « Bières & Saveurs » à Anthisnes, où l'on peut déguster 14 bières artisanales, dont certaines vieilles en fûts de chêne qui ont contenu du vin... On ne sait pas encore ce que cette bière va donner mais cela promet d'être original ! »



WWW.OVATOURISME.BE

Philippe Van Lil
redaction.be@mediaplanet.com